

Medio	EL MERCURIO CUERPO A
Fecha	11/06/2016
Mención	Sala de Arte CCU presentó la exposición "Contemporáneo". Mención a Sebastián Vidal, Director Licenciatura en Teoría e Historia del Arte de la Facultad de Filosofía y Humanidades UAH.

Sala de Arte CCU presentó la exposición "Contemporáneo"



Carolina Hoehmann, encargada de cultura CCU; Flavia Contreras, artista de la exposición; Voluspa Jarpa, curadora, y la artista Valentina Lobos.

Hasta el 8 de julio se extenderá la muestra colectiva "Contemporáneo" inaugurada por la Sala de Arte CCU, y que reúne a once egresados de la Escuela de Arte de la Pontificia Universidad Católica de Chile, bajo la curatorial de la artista y académica Voluspa Jarpa.

La exposición, que aborda el problema de la contemporaneidad a través de distintas miradas subjetivas sobre la ciudad, el territorio y la memoria, contempla obras de Fernanda Avenadoño, Elizabeth Burmann, Flavia Contreras, José Cori, Álvaro González, Valentina Lobos, Santiago Miranda, Ricardo Molina, Saray Purto, Amanda Saavedra y Alejandra Sepúlveda.



Luis Alarcón, director de la Galería Metropolitana; Matías Rojas, gerente Relación con Inversionistas de CCU; el artista Mario Navarro y Felipe Barros, asistente financiero de CCU.



Claudia Verdejo, asistente de la Sala de Arte CCU; Diego Parra, Juan José Santos y Elizabeth Burmann, artista de la muestra.



Adrián Gutiérrez, asistente de la Sala de Arte CCU; Amanda Saavedra, artista de la exposición, y Sebastián Vidal, director de Teoría e Historia del Arte de la Universidad Alberto Hurtado.



Jorge Padilla, director de la Escuela de Arte UC, y la artista Alejandra Sepúlveda.



Javier Trigoeyen, periodista corporativo de CCU; Álvaro González, artista de la exhibición, y Manuela Flores, coordinadora de la Galería Macchina.